

Herr Jebe stellt kurz den Sachstand für einen Standort der zukünftig fusionierten FF Tungendorf vor. Es hat sich herausgestellt, dass beide jetzigen Standorte wegen ihrer Größe und des Zuschnitts nicht geeignet sind. Geplant wird mit einem neuen Standort in der Straße „Am Kamp“.

Herr Böckenhauer dankt auch in seiner Funktion als Stadtteilversteher Tungendorf dem Fachdienst für die bereits getätigten Planungen.

Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung, ein entsprechendes Raumprogramm zu erstellen.

Beschluss: einstimmig